
Stegaurach, 01.09.2013

Sachstandsbericht Bücherei

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Stengel,
Ich bitte im Namen meiner Fraktion für die nächste Sitzung um einen Sachstandsbericht zur 
Bücherei in Stegaurach. Auslöser ist der FT Bericht über die Grundsteinlegung der Bücherei. 
In diesem Bericht werden Sie zitiert, in dem Sie von Gesamtkosten von 1,7 Millionen spre-
chen, Herr Architekt Selig von 1,6 Millionen. Der Gemeinderatsbeschluss lautet auf eine Kos-
tendeckelung von 1,5 Millionen. Ich darf daran erinnern, dass der 2. Bürgermeister Litzelfel-
der mehrfach darauf hingewiesen hat, dass es zu keiner Kostenmehrung kommen kann, da wir 
ja diesen Deckel beschlossen haben.
Deshalb bitten wir um einen Sachstandsbericht, der drei Fragestellungen zur Bücherei aufgrei-
fen soll:
1. Wie stehen wir derzeit mit den Kosten und aufgrund welcher Erkenntnisse sprechen der 1. 
Bürgermeister und der Architekt über eine Kostenmehrung über die 1,5 Millionen hinaus?
2. Wie sieht der Bauzeitplan des Architekten aus, bin wann darf nach dieser Planung mit einer 
Fertigstellung gerechnet werden?
3. Wie wird der Passivhausstandard oder zumindest ein Wärmeschutz, der über die derzeit 
geltende Wärmeschutzverordnung hinaus geht, qualitativ gesichert? Wird dieser überhaupt 
angestrebt?

Sicherlich wäre es sehr hilfreich, wenn der Architekt zu diesem Tagesordnungspunkt persön-
lich erscheinen könnte?

 Für etwaige Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
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